
OBITUARIO

Sara Newball

La niña Sara Nohemí Rosa Palacios nació en Buenos Aires, Argentina un 23 de marzo de 1935. Era la tercera entre 8 hermanos en el hogar conformado por Pascual Rosa y Juana Bautista Palacios, quien aún vive en Buenos Aires con 92 años cumplidos el pasado 24 de junio, junto con sus otros seis hijos, quienes le sobreviven a Sara.

Sara nos contó que estudió Enfermería para ir como misionera al África, pero Dios le tenía otro destino que fue de llegar a trabajar en las Islas de San Andrés y Providencia al lado de su esposo Clarence Lynd Newball: sin comodidades, sin carreteras, y sin servicios públicos como la energía eléctrica.

Llegó a trabajar luego en los laboratorios de Biología en la Universidad de los Andes en Bogotá, luego fue llamada como docente de Biología en la Universidad Nacional de Colombia y en la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Fue siempre una catedrática emprendedora que también aprendía al lado de sus estudiantes.

En la universidad Jorge Tadeo Lozano fue cofundadora de la Facultad de Ciencias del Mar y viendo la necesidad de contacto con las especies marinas pasó a diligenciar las prácticas bajo el auspicio de la Armada Nacional de Colombia en Cartagena, lo cual fue adjudicado más adelante a la Universidad de Cartagena.

Ya organizada esta facultad en Cartagena llegó a la Universidad Tecnológica del Magdalena (hoy Universidad del Magdalena) donde también fue cofundadora de la Facultad de Ingeniería Pesquera, trabajando de la mano con el Centro de Investigaciones Punta de Betún.

Ella dedicó 31 años a la educación de la juventud samaria y otros más a la educación de los cartageneros.

La Doctora Sara siempre fue tenida en cuenta en las Universidades por su capacidad de enseñanza por lo cual se le enviaba a cursos de postgrado presenciales en Brasil y estados Unidos con el requerimiento de compartir su aprendizaje con sus colegas y estudiantes a su regreso.

Sara era tan exigente con sus estudiantes que le colocaron el remoquete de “la mamá Sara” porque adicional a sus calificaciones habían llamadas de atención y jalones de orejas para que no se quedaran en la mediocridad.

Fue homenajeada por la Comisión Colombiana de Oceanografía en 1996 en la ciudad de Bogotá por quienes antiguamente fueron sus estudiantes y teniendo en cuenta que su trabajo siempre se complementó con la Investigación Científica que ella nunca dejó de lado.

Sara Nohemí era viuda desde 1978, sobreviviendo a su esposo Clarence por 28 años. Les sobrevive sus tres hijos Asthrid Evenette, Clarence hijo y Eric Leroy, además de tres nietos Heidy Evenette, Jon Eric y Sara Hill.

Sara Nohemí le entregó su último aliento a nuestro creador el pasado 17 de julio de 2006 a las 5:15 p.m. en la ciudad de Medellín. Su himno preferido era el 408 del himnario adventista “más cerca oh Dios de ti” y su cita bíblica era el salmo capítulo 23.

Nuestra invitación es que hagamos nuestra, la bendita esperanza de prepararnos para reencontrarnos con nuestra gran amiga en el reino de los cielos donde no habrá más enfermedades, ni más tristezas, ni más muerte.

*Asthrid Evenette Newball
Santa Marta, Julio 26 de 2006*

